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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная работа посвящена анализу пожарной опасности склада горюче смазочных материалов, моделированию аварии и оценки риска на объекте. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Анализ проблем при обращении топлива на складе горюче-смазочных материалов. 2. Анализ пожарной опасности на объекте.  3. Оценка пожарного риска на объекте.  4. Разработка мероприятия по снижению пожарной опасности на складе. Работа проведена на примере склада ГСМ на ПАО «Гайский ГОК», где собиралась часть материалов для проведения исследования. Для достижения поставленных задач была изучена нормативно-правовая база в области регулирования по обращению, хранению и транспортированию легковоспламеняющихся и горючих жидкостей, рассмотрен технологический процесс на объекте, изучены сведения по продуктам и материалам, имеющимся на складе.  По результатам проведенного анализа пожарной опасности, были определены сценарии возможных пожароопасных ситуаций и их причин возникновения, рассчитан пожарный риск для персонала на складе, проведен анализ соответствия имеющихся мероприятия по обеспечению пожарной безопасности требованиям, предложены меры по улучшению мер пожарной безопасности путем установки обвалования.
        

        
          The work is devoted to the analysis of fire hazard of a warehouse of combustible and lubricants, modeling an accident, and assessing the risk at the facility. The research set the following goals: 1. Analysis of problems in the handling of fuel in the warehouse of fuels and lubricants. 2. Analysis of the fire hazard at the facility. 3. Assessment of fire risk at the facility. 4. Development of measures to reduce the fire hazard at the warehouse. The work was carried out on the example of a fuel and lubricants ware-house at ПАО «Гайский ГОК», where part of the materials for the study was collected. To achieve the set objectives, the regulatory and legal framework in the field of regulation of the handling, storage and transportation of flammable and combustible liquids was studied, the technological process at the facility was con-sidered, information on the products and materials available in the warehouse was studied.  Based on the results of the fire hazard analysis, scenarios of possible fire hazardous situations and their causes of occurrence were identified, the fire risk for staff in the warehouse was calculated, an analysis of the compliance of existing measures to ensure fire safety with requirements was carried out, measures were proposed to improve fire safety measures by installing an embankment.
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